

## Wunderschöne Finca in Jubrique

ca. 110.000 m<sup>2</sup> – 200 m<sup>2</sup> - 1 SZ / 1 BZ

- **Traumhafte Finca im Hinterland von Marbella mit direktem Flusszugang (Rio Genal) und wilder Natur.** Inmitten der Natur liegt diese großartige Finca mit einem enormen Baumbestand – Nutzbäume, als auch Fruchtbäume. 3 eigene Quellen sorgen für ausreichend Wasser und garantieren eine perfekte Bewässerung auch im Sommer. Das Haupthaus (ca. 120 m<sup>2</sup>) ist sehr gut erhalten und bietet für mehrere Personen Unterkunft. Weitere Merkmale: Gästehaus (ca. 60 m<sup>2</sup>) im Bau, Gerätehaus, Alarm, Heizung, 3 Wasserdepot, Carport, Kamin, etc.
- **Fantastic Finca in the countryside behind Marbella / Estepona with direct access to the river "Rio Genal".** In the middle of the nature lays this beautiful finca with an enormous tree population, as fruit trees and other typical Andalusian trees. 3 own wells guaranties the irrigation the whole year. The main house (120 m<sup>2</sup>) is in perfect conditions and offers space for several persons. Further details: Guest house (60 m<sup>2</sup>) under construction, alarm, heating, 3 water deposits, fireplace, etc.

**599.000,- €**

**Ref: VS-73**



